

M. l'échevin Saint-Pierre, suppléant du maire de Montréal, Mgr Dauth, Mgr Lepailleur, M. le curé Labelle, MM. les juges Charbonneau, Demers, Bruneau, Chauvin, Panneton et Saint-Cyr.

Les Messieurs de Saint-Sulpice ont fait là un don princier et éminemment utile à la ville de Montréal.

— Le 15 septembre, à l'église Notre-Dame de Lourdes, a eu lieu l'inauguration solennelle de la *Schola cantorum* de Montréal.

Une messe solennelle a été chantée par les vingt-cinq enfants, élèves de la *Schola*. S. G. Mgr Forbes, évêque de Joliette, a prononcé le sermon. Il a fait un éloquent exposé de l'origine, des sources de l'inspiration, du but et du caractère de la musique religieuse.

**Trois-Rivières.** — Monsieur le Chanoine Arcand, supérieur du Séminaire de Trois-Rivières a été nommé protonotaire apostolique *ad instar* par S. S. Benoît XV.

Nos respectueuses félicitations à Mgr Arcand.

**Rimouski.** — Par décision de S. G. Mgr l'Évêque de Rimouski :

M. l'abbé C. Saint-Laurent, curé de Saint-Eusèbe de Cabano, a été nommé curé de Saint-Modeste ;

M. l'abbé F.-X. Delâge, curé de Saint-Modeste, se retire à l'Hospice Saint-Antoine, Québec ;

M. l'abbé J.-M. Dionne, curé de N.-D. de l'Isle Verte, a été nommé curé de Saint-Eusèbe de Cabano ;

M. l'abbé J.-S. Plourde, desservant à Sainte-Madeleine, a été nommé desservant à Saint-Siméon ;

M. l'abbé J.-A. Rioux, vicaire à Saint-Gabriel, a été nommé desservant à Sainte-Madeleine ;

M. l'abbé J.-A. Beaulieu, vicaire à Sayabec, a été nommé curé de N.-D. de l'Isle Verte ;

M. l'abbé J.-A. Lavoie, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à Sayabec ;

M. l'abbé Joseph Dumas, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à Saint-Gabriel.

**Sherbrooke.** — La construction de l'église de Saint-Georges de Windsor vient d'être terminée. S. G. Mgr Larocque a bénî solennellement le nouveau temple. Un grand nombre de prêtres du diocèse, tous les paroissiens de Saint-Georges et un bon nombre de fidèles des paroisses voisines assistaient à la dédicace de la nouvelle église.

**Toronto.** — A Lafontaine, on a fêté, le 12 août dernier, par une imposante manifestation religieuse, sous la présidence de Mgr McNeil, archevêque de Toronto, le troisième centenaire de la première messe célébrée sur le territoire de la province voisine, et au point précis qui fut le théâtre de cet événement religieux. Deux Franciscains de Montréal, frères en religion du Père Le Caron, qui officia à cette première messe, ont prononcé un sermon, l'un en français l'autre en anglais.